
 

 

CE230615 PROCÈS-VERBAL de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Élisabeth-Turgeon tenue le jeudi 15 juin 2023, à 17 h 50, au restaurant Yin Yan Sushi (situé au 
61, rue St-Germain Est, à Rimouski) 
 
PRÉSENCES : 
 
Représentants des parents : Mmes Julie Lechasseur 
  Isabelle Vachon 
 MM. Alexandre Charest 
  Ivan Provost 
   
Membres du personnel : Mmes Myriam Desjardins 
  Isabelle Gagné 
  Isabelle Lévesque 
  Josée Mainville 
  Julie Caron 
  Marilyn Thivierge 
 
Usagers du service de garde : Mme Alexandra Lavoie 
 
La direction adjointe : Mme Sandra Dionne 
 
La direction : Mme Nathalie Lévesque 
 
Absences motivées : Mme Florence Charlebois-Villeneuve  
 M.  Éric Lepage 
  
 
 
1. MOT DE BIENVENUE, VERIFICATION DU QUORUM  

 
Mme Nathalie Lévesque et Mme Sandra Dionne souhaitent la bienvenue à chacun des 
membres. 

 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
CE230615-48819 Après lecture de la proposition d’ordre du jour, IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Gagné 

et appuyé par Mme Myriam Desjardins d’accepter l’ordre du jour, tel que présenté. 
 

 Accepté à l’unanimité. 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE TENUE 

LE 15 MAI 2023 

 
CE230615-48820 Après lecture du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 15 mai 2023, IL EST 

PROPOSÉ par Mme Isabelle Vachon et appuyé par Mme Isabelle Gagné d’adopter le 
procès verbal de la réunion tenue le 15 mai 2023. 
 
3.1 Suivi au procès-verbal 

 

Intégrés à l’ordre du jour. 
 
 



 

 

4. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 
 
4.1 Suivi clientèle 2023-2024 et organisation scolaire 

 
Présco : 4 classes (pas de changement prévu à court et long terme) 
4 classes de 1re année 
1 classe de 1&2 
3 classes de 2e année 
3 classes de 3e année 
1 classe de 3&4 
2 classes de 4e année 
1 classe de 4&5 
3 classes de 5e année 
1 classe de 5&6 
3 classes de 6e année 

 
4.2 Suivi du projet éducatif /plan de mise en œuvre 

 
Suivi présenté par Mmes Nathalie Lévesque et Isabelle Lévesque. Les résultats 
finaux suivront au début de la prochain année scolaire. 

 
4.3 Travaux au pavillon des Cimes 

 
Travaux de réfection du revêtement, de changement de fenêtres et autres 
travaux débutés. Échéancier serré pour la rentrée. 

 
4.4 Journée festive 22 juin 

 
Activités à l’extérieur en avant-midi dont course des couleurs puis retour du 
pique-nique de fin d’année, parents bienvenus.  

 
 
 
5. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION NECESSITANT UNE DECISION 

 
5.1 Traiteur ou formule boîte à lunch au SDG en 2023-2024 

 

Attendu la complexité de la tâche de distribution des repas par les éducatrices 
du service de garde ; 
Attendu la hausse importante des coûts attendue pour 2023-2024 ; 
Attendu le haut niveau de stress occasionné par le temps limité dont 
disposent les élèves pour dîner. 
Attendu l’impossibilité pour les éducatrices d’intervenir adéquatement dans 
les situations de désorganisation d’un élève sans compromettre le service des 
repas ; 

CE230615-48821 IL EST PROPOSÉ par M. Alexandre Charest et appuyé par Mme Isabelle 

Lévesque d’approuver le retrait du traiteur pour 2023-2024, pour passer à 
une formule « boîte à lunch ». 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.2 Budget école 2023-2024 

 

Mme Nathalie Lévesque, directrice de l’école, fait la présentation du projet 
budgétaire pour l’année 2023-2024.  



 

 

 
CE230615-48822 IL EST PROPOSÉ par Mme Julie Caron et appuyé par M. Alexandre Charest 

d’adopter le budget 2023-2024 équilibré, tel que présenté. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.3 Listes de matériel scolaire 

 

CE230615-48823 IL EST PROPOSÉ par Mme Julie Lechasseur et appuyé par M. Alexandre Charest 
d’approuver le document des listes de matériel pour 2023-2024, tel que 
présenté. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.4 Frais chargés aux parents 

 

CE230615-48824 IL EST PROPOSÉ par M. Ivan Provost et appuyé par M. Alexandre Charest 
d’approuver le document des frais chargés aux parents pour 2022-2023, tel 
que présenté. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.5 Climat violence et intimidation (CVI) : Plan de lutte 

 

CE230615-48825 IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Vachon et appuyé par M. Alexandre Charest 
d’approuver le plan de lutte, tel que présenté. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.6 Sorties scolaires 

 

CE230615-48826 IL EST PROPOSÉ par Mme Julie Lechasseur et appuyé par M. Alexandre Charest 
d’approuver les sorties scolaires, tel que présentées. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.7 Surplus service de garde 

 

CE230615-48827 IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Vachon et appuyé par M. Alexandre Charest 
d’approuver les dépenses proposées. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
 
6. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

 
6.1 Mot de la présidence 

 
Mme Julie Lechasseur remercie l’ensemble des membres du CE pour la belle 
année. 

 
6.2 Trésorerie 

 
Solde de 931,83$ mois le repas de fin d’année. 

 



 

 

6.3 Personnel enseignant 
 

• Nager pour survivre en 3e année 

• Nager pour le plaisir 

• Parc Lepage 

• Petits débrouillards en 1re année 

• Échange préscolaire - 1re année 

• Examens du Ministère 

• Remise des certificats de fin de 6e année et albums 

• Beaux concerts de musique de fin d’année 
 
6.4 Personnel professionnel 

 
Mme Isabelle Lévesque quitte pour d’autres fonctions l’an prochain. 

 
6.5 Représentant au comité de parents 

 
M. Alexandre Charest présente les principaux sujets abordés lors de la 
dernière réunion : 

• Lab-école 

• Visite de l’école des Alizés 

• Abolition des journées de congé préscolaire (remplacées par un bloc de 
2h/semaine où les enfants seront pris en charge par le service de garde, 
sans frais pour les parents).  

 
6.6 Responsable du service de garde La Nacelle 

 

• Mme Julie Caron nous annonce qu’elle quitte pour relever des nouveaux 
défis dans une autre service de garde. 

• On a dû refuser des enfants lors de la dernière journée pédagogique 
parce que trop populaire. 

• Activités extérieures le 26 et 27 juin et bar à poutine. 
 
6.7 Représentant(s) des usagers du service de garde La Nacelle 

 
Mme Alexandra Lavoie, la représentante des usagers du service de garde La 
Nacelle, ayant dû quitter un peu plus tôt, ce point n’est pas traité. 

 
6.8 Membres parents 

 
Merci à toute l’équipe école. Bonnes vacances à tout le monde. 

 
6.9 OPP 

 
En l’absence des membres de l’OPP, ce point n’est pas traité. 

 
6.10 Représentant(s) de la communauté 

 
En l’absence de représentant de la communauté, ce point n’est pas traité. 

 
6.11 Public 

 
En l’absence de public, ce point n’est pas traité. 

 



 

 

 
7. DIVERS 

 
Aucun point. 

 
 
8. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Belle rencontre. 

 
 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE230615-48828 À 20 h 50, Mme Marilyn Thivierge, appuyée par M. Ivan Provost, propose la levée de 

l’assemblée.  
 
 
 
 
 
________________________________________   ________________________________________ 
 Julie Lechasseur Nathalie Lévesque 
 Présidente du Conseil d’établissement Directrice de l’école 


